
A APARÊNCIA 
NÃO DEFINE 
A REALIDADE

 

ED LOPES

"NUNCA
FOI 
REAL."
A ILUSÃO

 

"ACORDE DO MUNDO DOS SONHOS."



Este mundo não é outra coisa do que uma
ilusão gerada para enganar ...
 
Desligue-se da matriz holográfica temporal ...
ela é ilusória ... a matrix produz o holograma
para a unidade ... o mundo externo dos
objetos é real o suficiente apenas para os
cinco sentidos ... os cinco sentidos
transmitem formas sinais em ondas de som
... luz ... etc ... para o cérebro o qual atua
como um receptor ... estes sinais levam a
aparência de dualidade multiplicidade
diferenciada ... esta aparência de
multiplicidade é o trabalho ... a função dos
cinco sentidos ...



Os cinco sentidos são as ferramentas da
matrix ...
 
O holograma é temporal ... fugaz ... a alma é
eterna ... o ser real ...
 
O filme matrix continha algumas verdades
fundamentais que muitos ao redor do mundo
instintivamente responderam ...
 
O universo é realmente uma matrix
holográfica ilusória temporal composta de
diferentes frequências ... formas de ondas
pulsantes a taxas vibratórias específicas ...
sob o véu da cortina de cada átomo não há
realmente nada lá fora ... mas um vasto
oceano de energia etérica ... o som inédito
em silêncio ...



O UNIVERSO
E AS DIMENSÕES



Corte uma cebola e você verá muitas camadas
... o universo é mais ou menos assim
representativamente ... muitas faixas de
camadas vivem coexistindo em um mesmo
lugar de diferentes formas e movimentos ...
tudo em conjunto ... sobreposto e paralelo ...
através de dimensões de um universo
sideral... 
 
As frequências delimitam a evolução de um
reino ou dimensão ... 



Quanto maior a vibração ... mais sutil é a
frequência ... muito mais avançada e evoluída
... veja como cada camada da cebola possui
tons diferentes por menores que sejam ... as
tonalidades não são homogêneas ... 
 
E como as vibrações e frequências de
dimensões superiores são muito mais
evoluídas do que a nossa ... elas ficam
impenetráveis para a nossa visão ... não nos
permitindo ver por sermos primitivos ... 
 
Estas camadas no universo são como
atravessar uma porta ou pular para o outro
lado da janela ... só que você não pode fazer
isso se você não consegue chegar ao ponto 
ou a um estado tão avançado quanto o deles... 



Cada dimensão ou reino possui a sua
frequência e faixa de onda emitida ... a luz
superior amplifica o poder desta onda ...
deixando mais distante da vista de mundos
que foram dominados por uma influência da
escuridão ... no entanto não invisíveis destes
por meio de seus sentidos ... 
 
A terceira dimensão é uma das mais
primitivas das realidades dimensionais ... 
por poder ser manipulada e mascarada por
uma ilusão por aqueles que conhecem a
realidade ... só que os seus alvos não ... 
 
Toda dimensão e seres pertencentes a ela ...
uma vez aprimorados ... eles podem saltar
para um patamar mais elevado e pertencer a
reinos mais evoluídos ...



Da mesma forma também uma vez que caem
... podem fazer parte de dimensões inferiores
e mudar a sua estrutura de criação e vibração
inicial ... foi isso o que aconteceu conosco ...
 
Tudo o que você ver ... ouvir ... sentir e tocar
não é nada mais do que ... sinais elétricos
sendo transmitidos pelos cinco sentidos neste
oceano etérico subjacente para o seu
cérebro... 
 
 
 
 
 
 
Estes sinais são interpretados de acordo com
a nossa programação ... a partir do
nascimento e do nosso DNA ...



O primeiro filme matrix revelou muita
verdade... 
 
 
 
As metáforas relacionadas com computadores
alcançou as psiques normalmente
impenetráveis de muitos humanoides
anteriormente semi-sonolentos ... o primeiro
filme transmite uma verdade de ouro maciço
de que a matrix não é real ... este mundo não 
é real ... isto está em alinhamento completo
com os princípios metafísicos primordiais
atemporais ... que entende a verdadeira
natureza deste Universo como um holograma
ilusório temporal ... é o trabalho das forças da
escuridão confundir continuamente e
entorpecer os habitantes deste nosso
mundo... 



Há uma guerra no céu ... e assim como é
acima é abaixo ... assim como é abaixo é
acima ... 
 
 
 
 
 
 
As entidades da escuridão estão aqui com o
propósito de nos iludir em uma ignorância
completa e total do “REAL” ... 
 



Eu sei que isto não é uma informação muito
agradável ... mas enquanto não tivermos
nenhuma ideia do que está acontecendo
conosco ... como poderemos nos libertar???
 
Em graus variados todos nós somos anfitriões
alimentadores destas entidades ... 
 
 
 
 
 
É por isso que os romances de vampiros são
tão estranhamente populares ... as pessoas
realmente têm um sentido inconsciente do
que está acontecendo ... através das
frequências mais baixas de nossa raiva ...
medo e vícios ... os parasitas astrais da
escuridão se apegam a nós ...



Esta é uma razão pela qual todos os caminhos
espirituais enfatizam a pureza da mente e do
corpo ... a pureza simplesmente reduz a
capacidade dos reinos inferiores se
conectarem conosco e permanecerem ligados
... eles não podem localizar as frequências que
não ressoam com eles ... 
 
 
 
 
 
 
 
A pureza através do conhecimento sabedoria
e uma consciência focalizada ... manterão
quaisquer influências indesejáveis fora do
campo do corpo etérico sutil ... 



Tudo o que você é viciado tem o potencial
para conectá-lo em algum nível com estas
entidades ... 
 
TUDO ! 
 
 
 
 
 
Algumas destas entidades parasitas não são
apenas altamente persuasivas ... mas também
muito pouco atraentes ... 



Esta confusão nos mantém em uma
frequência de impotência ...
 
Se nos tornarmos poderosos em um sentido
real ... através da nossa conexão interna com
o nosso eu interior ... esqueça-os... 
 
Se desligue deles ... 
 
E coloque os piolhos para fora de você ...



lembre-se que padrões de energia humanos
são muito complexos e cheios de surpresas ...
então você tem uma chance de ser arrastado
para baixo em sua realidade ...
 
Todos os vícios vão prendê-lo na ilusão da
polaridade da matrix ... o polo negativo ...
 
 
 
 
 
 
Junto de cada vício está uma linha
conectando diretamente a um conjunto de
entidades de baixo calão ... que você não
gostaria que o acompanhassem em seu jogo
preferido ... isto significa todos os vícios ...
sem exceção ...



A compulsão é um sintoma que indica a
presença de parasitas astrais ... toda vez que
você sente uma vontade irresistível de
consumir qualquer coisa ... ou de fazer algo
errado que este mundo lhe dita ... você está
alimentando os piolhos astrais que precisam
de sua energia para sobreviver e prosperar ...
porque eles não podem produzir 
suas próprias energias ...
 
 
 
 
 
Corte-os ... puxe seus plugues para fora do
seu corpo ... aumente a sua frequência e veja-
os desaparecerem ... vícios são pontos de
entrada que você deixa abertos para os
parasitas astrais entrarem em sua casa ...



Eles são uma parte integrante da matrix
holográfica ilusória temporal ... 
 
Neste Universo ... um dos muitos ... nós não
ficamos completamente estúpidos ...
 
Nossa origem é de fora deste holograma e
portanto eles são mais fracos do que nós ...
eles não entendem o AMOR ... eles só
conhecem poder ... controle e manipulação ...
eles não têm sentimentos ... 
 
Através dos sentimentos de compaixão ...
perdão ... bondade e amor ... podemos nos
mover para fora de suas faixas de frequência
... além do escopo do seu holograma da matrix
de polaridade ... para as frequências mais
altas além de sua prisão ... e todo holograma
vai entrar em colapso ...



O mundo se tornou uma mentira ... uma
expressão da ilusão ... da ignorância ... da
amnésia e do esquecimento ... tudo o que
você vê ... sente e ouve nesta matrix de
polaridade ilusória ... é uma mentira ... isso é
simples ... a única realidade em tudo é ... 
 
O AMOR !
 
Todos os paradigmas de polaridade são
ilusões temporais projetadas por nós com os
nossos ajudantes invisíveis do astral ... as
forças da escuridão ... mantém unida a ilusão
projetada de multiplicidade ... esta matrix
holográfica temporal ... para que possamos
jogar o jogo da ilusão de não sermos deuses ...
poderíamos ter sido deuses mas não o fomos
... tudo por termos agido como eles ... 



Há infinitos mundos desconhecidos de
incríveis belezas de amor e de luz ... com
muita aventura ainda sequer imaginada
esperando por nós ... 
 
A matrix embora exista ela não é Real ... então
se desligue dela ...
 
 
 
 
 
 
Eu não posso fazer isso por você ... ninguém
pode ... se fosse possível eles iriam controlá-lo
infinitamente ... é um jogo de escravos e não
um jogo de deuses que somos ... eu não posso
fazer isso por você ... eu posso te informar e
te pedir para chutar os seus vícios ...



A ESCOLHA
É SUA



Você tem que escolher por si mesmo ... 
 
Somente sua própria coragem pode soltar os
tentáculos pegajosos que aprisionam você e
drenam a sua força de vida ... só Deus dentro
de você pode acender a sua luz e fazer você
sair da matrix ... fazendo-o sorrir de orelha a
orelha por se lembrar quem você é... 
 
Quantos de nós vão escapar??? ... eu não sei ...
só sei que serão poucos ... 
 
Eu sei que debaixo dos nossos pequenos egos
de identidades tolas só existe o amor ... que é
o único real por trás da multiplicidade e tudo o
que somos um do outro ... portanto quando
qualquer um de nós acordar ... torna-se mais
fácil para o restante despertar ...



Quando você vê a morte ... a fome e a tristeza
... lembre-se ... que cada um de nós escolheu 
a sua experiência ... mesmo que não nos
lembremos de ter feito esta escolha ... a
compaixão é importante e muito distinta da
ansiedade ... preocupação ... medo e raiva ...
estas frequências de medo são alimentos para
as entidades astrais ... os parasitas mentais ...
como dizem no zoológico ... não alimente os
animais ... 
 
Desligue-se da matrix holográfica temporal ...
ela é ilusória ... o único refúgio é uma
consciência mais elevada ... a sua segurança
e salvação só pode ser alcançada por você ...
através de seus próprios esforços ao criar em
si a consciência do real ... nós somos uma
alma eterna por baixo do véu ... vejam o que a
Bíblia diz ...



Então Deus formou o corpo humano usando
para isso o pó da terra. Depois soprou nele o
sopro da vida, e ele veio a ser alma
vivente.Gênesis 2:7
 
 
 
 
 
Ser formado do pó da terra é o mesmo que ser
originado da matéria ... a matéria é terra ... a
mesma terra que formou os astros no
universo ... tudo em um universo físico foi
feito pelo mesmo elemento ... terra ... pó ...
galáxias e mundos inteiros foram feitos assim
... partículas que criaram o cenário
tridimensional para a interação do veículo ... o
corpo humano ... que é o compartimento ... o
receptáculo da alma ... o ser real ... 



Uma alma vivente é uma alma experenciando
em uma dimensão fisica ... através de um
corpo ... um veículo ... moldado pela matéria ...
na terceira dimensão ...
 
Nossa existência foi sequestrada há eons por
entidades de outra dimensão ... e agora somos
prisioneiros dentro de uma matrix de engano...
 
 
 
 
 
Esta prisão de almas tem a porta bem aberta
e podemos escolher sair sempre que
desejarmos ... tudo o que é necessário é que
acordemos do sonho para que possamos ver 
a porta ... e realmente querermos sair ... e se
desconectar ...



O livre arbítrio é uma das leis inquebráveis   do
nosso multiverso ... aqueles que conhecem as
regras do jogo ... ou seja ... as forças das
trevas ... podem dobrá-los a seu favor usando
vários truques e telas de fumaça ... mas nunca
podem quebrá-las ...
 
Isso significa que o nosso consentimento foi
necessário e estamos sonhando com esse
sonho coletivo porque nós ... de alguma forma 
... concordamos em participar ...
 
Lembra o que Morpheu disse a Neo no filme
Matrix???
 
" A matrix está em todo lugar ... está ao
nosso redor ... mesmo agora nesta sala ...
você pode ver quando olha pela janela ou
quando liga a televisão ... 



Você pode sentir quando vai trabalhar ...
quando você vai à igreja ... quando paga
seus impostos ... é o mundo que foi puxado
sobre seus olhos para te cegar da verdade...
Neo: Que verdade?Morpheus: Que você é um
escravo , Neo ... como todo mundo você
nasceu em cativeiro ... nascido em uma
prisão que não pode cheirar ... provar ou
tocar ... uma prisão para sua mente ...
infelizmente ninguém pode ser informado do
que é a matrix ... você tem que ver por si
mesmo."
 
Infelizmente a maioria das pessoas adoram
isso aqui ... essa realidade de dor e sofrimento
os convém perfeitamente ... e eles nunca
quebrariam o feitiço se tivessem a
oportunidade ... essa realidade é uma droga e
muitas pessoas são viciadas nela ...



SONHOS
REALIDADES PARALELAS



Os sonhos devem nos fazer questionar a
realidade ... quando sonhamos à noite não
percebemos que tudo está acontecendo em
nossas mentes ...
 
Não importa o quão absurdo e impossível seja
um sonho ... nunca questionamos enquanto
dormimos ... na verdade o sonho é tão real
para nós que quando acordamos para essa
realidade ... somos emocionalmente afetados
por ela ...
 
Para nós era real ... 
 
Então o que faz disso um sonho e isso uma
realidade???



O software do qual fazemos parte agora é
projetado para nos fazer acreditar que tudo
isso é real ... quando na verdade ... não é ...
 
Tudo o que experimentamos aqui é projetado
para nos ensinar lições importantes ... 
 
 
 
 
 
 
 
Assim que morremos nessa realidade ...
acordamos instantaneamente como entidades
não-físicas ... com capacidades vastamente
superiores em comparação com as de um
veículo humano ...



Isso significa que quando morremos ...
basicamente estamos acordando de um sonho
coletivo ... muito profundo e intenso mas
ainda um sonho... 
 
Vamos fazer uma rápida recapitulação ...
 
 
 
 
 
 
 
Quando sonhamos não questionamos essa
realidade por mais absurda que seja ... para
nós essas coisas são reais e fazemos o
melhor para lidar com tudo ...



Nós apenas decodificamos a experiência
como um sonho depois que acordamos ...
mais ou menos o mesmo vale para a vida e a
morte ... depois que morremos acordamos em
outra realidade e decodificamos a anterior
como mais um sonho ...
 
Ponderar sobre os sonhos por um tempo
inevitavelmente levará você à conclusão ... 
de que os sonhos são vários estados de
realidades holográficas ... dimensões
paralelas próxima a nossa ... 
 
Quando acordamos de um sonho não podemos
mais interagir com o mundo dos sonhos ...
porque já saímos dele ...



Algo semelhante acontece quando morremos...
nossa consciência se move não apenas do
veículo humano ... mas também dessa
realidade holográfica ... tornando a interação
com esse reino quase impossível ...
 
Existem espíritos presos na escuridão do 
universo ... seres de reinos superiores que
caíram e foram presos em camaras
dimensionais inferiores próximas a nossa ...
tendo influência na terceira dimensão ... uma
dimensão primitiva ... porque é fisica ... é
como se não existisse ... veja o que está
escrito no livro de baruc ...
 
E Ele falou-me: "Tu oras, Baruch, com
honestidade; todas as tuas palavras e
entende a realidade: aquilo que é perecível é
como se não existisse."



A PRECARIEDADE 
DE UM UNIVERSO FÍSICO



Este universo é perecível ... tudo o que existe
nele por mais que dure ... mesmo que
perpasse milhares de anos ... morre ...
 
Não existe evolução alguma no universo ...
porque ele sempre termina com alguma
destruição ... a evolução apenas existe para o
qual este universo foi criado ... 
 
Para a alma ... esta sim pode evoluir ...
 
Tudo o que é perecível é uma ilusão ... porque
o que é da realidade nunca termina ... quando
você vem pra cá você já entra preso neste
mundo ... você pode sair ... no entanto desde o
começo você é enganado ... existe uma rede
de ilusão criada para te enganar e fazer você
perder tempo ... com o objetivo de fazer você
perder a sua consciência real ...



Que é você e não o seu corpo ... o seu corpo é
apenas um exílio ... a terceira dimensão é
ditada por veículos ... que são os corpos ...
mas você não é o corpo ... você é aquilo que
comanda o corpo ... você não é a roupa do
astronauta ... você é o que está dentro dela ...
quando você olha para um astronauta você vê
apenas uma vestimenta ... no entanto o que
controla esta vestimenta é o que está lá
dentro ... isso é o que é real ... é exatamente
este ser que os seres da trevas querem
dominar ... através da liberdade da interação
de um corpo numa experiência tridimensional
eles podem conseguir fazer isso ... porque as
ações do corpo refletem na alma ... sempre é
a alma que está agindo nunca o corpo ...
lembre-se ... você é o que movimenta a roupa
do astronauta...



Só que as coisas deste mundo podem te
prender ... eles criaram uma teia fictícia para
manipular as mentes ... as pessoas precisam
viver na ilusão deles ... uma matrix dentro da
outra ... como você vai sair disso??? ... não da
pra sair sem luz ... é ser escravo pra sempre
enquanto estiver aqui ... tudo neste mundo
existe para enganar ... uma mentira ... uma
ilusão ... nunca é real ... você precisa
despertar e conhecer a realidade que não
estão te mostrando ...



 

A Bíblia chama este mundo de ilusão ... a
terceira dimensão é uma ilusão ... só você é
real aqui ... o seres humanos e o corpo
humano foi sendo moldado e modificado de
acordo com os interesses dos controladores ...
então pra você sair ... a Bíblia lhe direciona o
caminho ... isso foi mostrado no filme matrix
... você tem a percepção correta do que é a
Bíblia ... as religiões a transformaram em um
objeto de conquistas ... de desejos pessoais ...
que ela nunca foi ... a Bíblia é um código
dentro da matrix ... que define a matrix do
início ao fim ... muitos não tem como sair do
que eles mesmos criaram pra eles... 
 
É por isso que as religiões são tão
importantes para os controladores ... elas lhes
conferem domínio ... 



 
 

A questão é que praticamente quase toda a
população mundial não sabe o que é este
mundo ... as almas aqui são reais ... mas as
coisas não ... é difícil explicar isso ... apenas
estou elaborando uma pequena síntese do que
é este mundo pra você ... há muitas coisas a
dizer ... o engano que foi gerado aqui após a
queda humana foi gigantesco ... os seres
humanos ficaram subjugados as trevas ... um
projeto de resgate foi estabelecido pelo
CRIADOR para trazer este mundo de volta ...
este projeto já foi realizado quando Jesus
Cristo veio pra cá ... daqui pra frente não há
mais nada que possa ser feito para consertar
o gênero humano ... as chances deles
terminaram ... então faça por você ... pelos
que te ouvem ... não faça por aqueles que te
desprezam ... 



 
 

Quando você faz algo com a luz que está em
você por amor a eles e ainda assim eles te
desprezam ... eles não são seus inimigos ...
eles são inimigos de DEUS por desprezarem a
ele ... tudo por você entregar a sua luz e ser
desprezado por eles ... a sua luz é DEUS dentro
de você ... eles desprezam a DEUS por causa
das coisas deste mundo ... da matrix ... as
trevas os iludiram com uma mentira ao longo
de milhares de anos ... e o ser humano
correspondeu a isso ... não há mais o que
possa ser feito ... eu apenas aviso e exponho a
realidade ... como um libertador de mentes ...
mas eu não posso muda-la .... nenhum
humano pode ... o apocalipse fará este mundo
deixar de existir ... só a luz viverá ... e se você
tem luz dentro de você ... então você
sobreviverá ...



Existe muita coisa em jogo e a principal delas
é a alma humana ... que está se perdendo por
uma ilusão ... o ser humano escolheu isso ... o
que as religiões falam de Cristo ainda é muito
pequeno perto do que ele representa ... muitas
coisas foram escondidas ... as religiões detém
parte da verdade e limitam as pessoas ...
influenciando-as através de muitos erros e as
fazendo cada vez mais irem em direção ao
mundo ... 
 
Que é a matrix ... 
 
Tudo aqui é até onde a sua mente consegue
suportar ... 
 
A humanidade vive uma mentira e uma
história reescrita a milhares de anos ... 



Vejam esta carta ...
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Pegue os seus livros e jogue-os todos eles no
lixo ... a história que te contaram foi um conto
de fadas criado pra te iludir ... 
 
Nada de hoje é real pelo que você existiu no
passado ...
 
Eles te enganaram o tempo todo ... só pra te
controlar ...



 
 
 

As escolas e faculdades foram criadas para
doutrina-los ainda mais nesta ilusão criada ...
prendendo-os nos casulos desde que
nasceram ... 
 
Quando crescem já são escravos formados e
muito úteis a manutenção do sistema ... da
matrix ... 
 
É muito difícil sairem disso ... quem se liberta
realmente são aqueles com os seus modos de
vida modificados e adequados aos padrões
eternos da luz ... 
 
Que é a única realidade ... 



 

Vejam esta carta ... 
 
As escolas foram criadas para imbecilizarem
os estudantes contando com uma história
falsa sobre este mundo ... 
 
E sobre suas origens ...



 

Os controladores vieram reescrevendo a
nossa história ao longo de gerações inteiras ...  
exatamente para te contar o que te
escravizaria ... pelo que você nunca precisou
saber ... permitindo a você mesmo se
alimentar de uma história que jamais foi a sua
realidade ... projetando uma ilusão com
sucesso para enganar um mundo ... para isso
eles precisam fazer aquilo que é óbvio ....
 
Mentir ....
 
As escolas e faculdades são uma verdadeira
fábrica de mentiras ... toda matrix é criada
com base na mentira ... no engano ... que
quando aceito pela população alvo em larga
escala ... gera a ilusão ...



Agora será que você está a mercê do ataque
do agente smith???
 
 
 
 
 
 
 
 
No filme o agente smith tinha total controle
sob aqueles que viviam pela matrix ... por
aqueles que se alimentavam dela ... 
 
Todos estes podiam ser utilizados ... ou
melhor ... 
 
Controlados por ele ...



 

Eles podiam ser manipulados facilmente sem
saberem que estavam sendo conduzidos em
ações por um poder das trevas ... que os
conduz a fazer o mal de alguma maneira
dominando os seus pensamentos ... o agente
smith ... as trevas no filme ... podia usar
pessoas contra você ... para desequilibra-lo ...
para feri-lo ... para matar alguém ... é uma
possessão sem manifestação ... a pessoa
nunca sente que está sendo controlada ... 
no entanto está ... devido ao seu modo de vida
inadequado diante da luz ... que a deixa presa
a matrix podendo ser utilizada ... todo
inconsciente pode ser facilmente controlado 
e manipulado pelas trevas ... tudo sem sentir
... no entanto quando nos elevamos para um
certo nível mais alto de consciência ... as
coisas menores e mais baixas ...



 
 
 

Passam a perder o sentido ... o que é exterior
não te controla mais ... afetos emocionais
passam a ser mais facilmente compreendidos
e ficam em segundo plano ... a nossa limitação
humana da espaço para a luz exercer dentro 
de nós todo o seu trabalho ... para que agente
evolua ... não como corpos ... mas como almas
... porque para aquele que serve ... o que o 
torna importante é a prática de seu propósito... 
 
A nossa melhor forma de vida pode mudar a
vida de uma pessoa ... e isso é servir ...
 
"Entre vocês, o mais importante é aquele 
que serve os outros."Mateus 23:11



 
 
 

Por menor que seja a luz que você irradia para
fora ... ela tem o poder de mudar tudo ao redor
... pode mudar a vida de uma pessoa pelo que
ela passa de ruim ... mesmo que seja para
orienta-la diante de um sofrimento que ela
não entende ou que não encontre saída ...
você pode encaminha-la para o outro lado da
estrada ... isso já vale muito a pena para
aquele que doa a sua atenção com a sincera
intenção de ajudar ... tudo o que é feito
mesmo que seja pelo menor gesto de amor ao
outro ... já valeu por toda a nossa existência
neste mundo ... porque sem amor não há
conhecimento ... 
 
Só o amor pode retirar os véus 
da ilusão que encobre a vida de muitos ...



O AMOR
 A ENERGIA PODEROSA



O amor é divino ... sábio ... prudente ... e
perfeito ... a paixão é deste mundo ... o amor
não é deste mundo ... a paixão é sentida pelo
corpo ... o amor só pode ser sentido pela alma
... um realmente é um poder ... um sentimento
... o outro nem deve ser considerado ... neste
mundo uma pessoa pode até matar para
impedir que o seu sofrimento mal
compreendido continue ... 
 
Então como podem muitos dizer que na terra
exista amor??? 
 
É uma pena que não temos como impedir a
paixão ... nós somos humanos ... está 
em nossa genética para que se tenha a
reprodução ... no entanto é um sentimento
puramente humano e emocional apenas ... 
que em nada tem a ver com o amor ... 



 

O amor é o sentimento da alma ... a paixão é
uma emoção do corpo ... você não pode tentar
querer realizar uma mudança por fora ... é
preciso se desprender por dentro a fim de que
surja a verdadeira mudança ... Jesus Cristo
disse ... lave o copo por dentro e a parte de
fora ficará limpa também ... 
 
Nas pessoas só há mudança quando elas
mudam por dentro ... infelizmente estamos em
um mundo repleto de pessoas perdidas onde a
tendência é só piorar ... 
 
As pessoas boas estão como os animais ... 
 
Elas estão sendo extintas... 



 
 
 
 

Um plugado na matrix não tem como 
entender os avisos ...  
 
Ele não ouve ... 
 
Porque a sua conexão interior com a luz está
perdida ... 
 
Ele passa a estar dominado por um desejo
perverso e doentio que a matrix irradia nele ... 
 
Um consciente jamais se compactua com
aqueles que vivem pela maldade ... 
 
Que é o mesmo que viver pela matrix ... 



 
 
 

A luz nunca vive por dois lados ... apenas pelo
lado que pertence a ela ... que é o lado
perfeito ... o lado real ... cada vez mais o que
percebemos é que estamos mais seguros hoje
nos isolando do mundo do que vivendo nele ...
hoje nós vemos verdadeiras cenas de terror
quando saímos nas ruas ... mas se você tem a
luz brilhando dentro de você por meio de sua
fé e de suas boas ações ... então de nada você
deve temer ... você está revestido por uma
armadura que não pode ser penetrada ... é
inviolável porque você a vestiu ... 
 
Não foi você que a construiu ... ela lhe foi
entregue pelo seu esforço ... as pessoas
sempre colhem aquilo que plantam ...



 
 

O mundo vive causando tristezas nas pessoas
porque ele é injusto ... ele retribui a você de
acordo com o que você é diante dele ... se
você segue amando o mundo ... ele lhe fará
sofrer de alguma maneira pelas próprias
pessoas que amam a ele ... não temos que
desprezar os outros por serem assim ... 
 
Mas depois de tudo ser feito diante de nossas
possibilidades ... é hora de deixar o pássaro
sem asas pular no precipício ...  
 
Se você procura fazer o seu melhor ... 
 
Você estará seguro ... 
 
A sua boa parte foi feita devidamente e
realizada ...



 
 

A terra irá se transformar e transcender para
um paraíso e expulsar os ignorantes daqui ... 
 
No entanto ...
 
Enquanto a matrix existir a humanidade
jamais será livre ... 
 
Não há como despertar alguém em um estado
de completa ignorância ... é quando tudo
parecer perdido que virá a mudança ... o
mundo caminha para o desconhecido ... as
pessoas dizem que a população está
acordando ... aí eu me pergunto ...



 
 

Aonde é que isso está acontecendo??? 
 
O controle imposto é uma barreira que não
pode ser rompida por humanos ... a escuridão
que eles alimentam impede que tenham
forças para avançar ... por acaso alguém já 
viu uma luz neon de cor negra iluminar um
ambiente escuro??? ou uma estrela anã
marrom ser identificada por um telescópio no
espaço sideral??? ... isso não é possível ... da
mesma forma é com uma pessoa que vive
pela matrix e que é alimentada por ela ... 
 
Ela não somente não pode ... ela não consegue
acordar com as suas palavras ... mesmo que
você esteja em um estado totalmente
consciente pela luz .... 



 

Então ser chamado de louco é apenas uma
das reações que você encontrará ... 
 
A questão é como você encara tudo isso ...
quando você passa a receber o que você não
merecia ... 
 
Ser louco nestes tempos é um dos maiores
elogios que alguém poderia receber ... 
 
Isso indica que você está no caminho certo ... 
 
E trilhando a estrada da verdadeira sabedoria
e liberdade ... 



As trevas jogam sujo ... tudo se trata de um
jogo injusto e clandestino ... a resistência aqui
é pequena porque a luz é amplamente atacada
... os pontos de luz estão sendo ofuscados e
eliminados ... isso também acontece quando
os fazem cair em ridículo ... as trevas
conseguem identificar estes pontos ... os
conscientes ... que são amplamente golpeados
sem piedade ... 
 
As trevas é como um ninho de uma praga
perniciosa ... quando você destrói um enxame
... você vê vários outros se multiplicando ao
redor ... e infestando outros lugares ...
 
Sabe o que eles realmente querem???



Ver todos em um estado de despreocupação e
distração tão grande ... ao ponto de eles não
terem reação para mais nada ... 
 
Retirando deles tudo o que eles podem
produzir e fornecer  para recarregarem as
suas forças escuras ... 
 
É dura estas palavras .... mas é a realidade ...
 
Eles só dão valor a vida humana quando estes
servem de subsistência e alimento para eles ...
do contrário ... 
 
Eles não servem para mais nada ... eles
consideram os seres humanos menos do que
um inseto ... 
 



Na matrix é como executar uma programação
... os pendrivers precisam receber uma
atualização para continuarem a distribuir
sinais falsos ...
 
Esta programação acontece a todo o
momento principalmente pela televisão  ...
aliás ela existe para isso ... para realizar a
programação ... 
 
Que nunca é o que você está vendo em uma
tela ... a programação ... é você ...



As pessoas ... o que mais elas recebem são
updates em suas programações diárias ... 
 
Os seres das trevas não fazem diferença deles
em relação a um equipamento reprogramável
... eles sabem como o cérebro humano
funciona em sua estrutura biológica ... 
 
A diferença é que o nosso intelecto não está
no cérebro ... mas no coração .... 
 
Neste lugar quando há luz ... não há como eles
dominarem ... 
 
Isso vira uma impossibilidade lógica ...



Quando uma pessoa não tem luz ... ela passa a
se mover pelo seu cérebro e a viver por ele
vivendo sem o controle de sua mente ... e é aí
que as trevas atacam ... a luz reside no
coração ... não no cérebro ... todos os que
estão submetidos ao poder do controle vivem
por seus cérebros ... estas pessoas inverteram
os papéis de seus órgãos tornando o seu
órgão principal desprezível ... 
 
Para os controladores das tevas ... os seres
humanos não passam de objetos descartáveis
... pendrivers ... que uma vez usados podem
ser reprogramados ... as pessoas se
transformam naquilo que elas estão
assistindo ... é como pegar pedaços de carne
bem recheada e jogar para os cachorros ... 



Um cachorro não pensa ... e pelo seu instinto
animal vai correndo atrás do alimento ... os
seres humanos atualmente também são assim
... não passam de animais diante de uma
programação tecnológica ... não pensam por
estarem sendo reprogramados a todo o
momento ... eles vão em direção ao lugar que
a imagem da besta mostra pra eles ... não da
pra mudar mais isso ... 
 
Como você irá mudar um complexo sistema
ilusório construído pela tecnologia??? 
 
Isso não é mais possível ... 
 
Eles se tornaram escravos do conforto ... e
como resultado acabaram caindo na
armadilha criada pela escuridão ... 



Os seres das trevas estão basicamente
transmitindo uma rede de negatividade dentro
desse mundo ... e quem sabe dentro de
quantos outros ... uma matrix vibracional de
dor e sofrimento ... com a intenção de torturar
nossas mentes e nos fazer gerar energias
negativas ... 
 
Se eles estão transmitindo esta versão
pervertida da realidade de dentro desta
dimensão ... como todas as evidências
sugerem ... 
 
Então tudo o que temos a fazer para nos
libertar ... 
 
É nos tornarmos conscientes ... e evoluirmos
além de sua vibração de controle...



 
Eles manipularam geneticamente o corpo
físico ... que nossa alma ocupa ... como um
meio de nos manter limitados apenas aos
cinco sentidos ... ao invés de ser a pura Luz
Divina Infinita de Amor que nós
verdadeiramente somos ...
 
Torne-se consciente de que sua alma está
aprisionada ... 
 
Sacuda as correntes ... 
 
Ilumine o caminho para todos ao seu redor ... 
 
E ESCAPE ...
 
fiquem em paz 




